

La Liga de los Derechos Humanos argelina denuncia el encarcelamiento de Luisa Hanune y habla de una ‘transición clánica’.

“Este asunto ‘de conspiración contra el ejército’ ¿no será una buena coartada para acallar todas las voces discordantes de la hoja de ruta política que el general Gaid quiere imponer al pueblo?”, se interroga la Liga en cuestión.

La Liga Argelina de Defensa de los Derechos Humanos (LADDH) ha denunciado el encarcelamiento de la secretaria general del Partido de los Trabajadores (PT), Luisa Hanune, en un comunicado publicado esta tarde. Para la LADDH, ‘el golpe de fuerza se instala, a favor de una transición clánica en la que, cada vez más, el ejercito nacional aparece en el centro de la operación’.

“La situación toma peligrosamente otro sesgo. Todavía hoy, se ha dado otro paso: una mujer política, que dirige un partido, ha sido detenida después de comparecer como testimonio ante el tribunal militar, abriendo así las puertas a todos los guiones y todas las derivas”, ha señalado la LADDH.

“Este asunto ‘de conspiración contra el ejército’ ¿no será una buena coartada para acallar todas las voces discordantes de la hoja de ruta política que el general Gaid quiere imponer al pueblo?”, se interroga la Liga en cuestión. Finalmente, la LADDH ha llamado al movimiento popular a continuar la movilización y mantener ‘el rumbo hacia su objetivo principal reivindicado desde el 22 de febrero, a saber, que se vaya el sistema y sus símbolos’